

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Strategi dalam Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI), strategi merupakan rencana yang cermat mengenai kegiatan untuk mencapai sasaran khusus. Strategi juga dikatakan sebagai perencanaan (planning) dan manajemen (management) untuk mencapai suatu tujuan. Akan tetapi, untuk mencapai tujuan tersebut, strategi tidak berfungsi sebagai peta jalan yang hanya menunjukkan arah saja, melainkan harus mampu menunjukkan bagaimana taktik operasionalnya. Adapun Strategi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) dalam menarik Masyarakat Muslim di Kabupaten Asahan Pada Pemilihan Umum tahun 2019. Tentunya juga merupakan tugas dari Badan Pemenangan Pemilihan Umum partai (BP PEMILU) BP Pemilu partai yang bertugas dalam pemenangan pemilu di bentuk oleh DPP partai. BP Pemilu di bagi menjadi tiga yaitu 1. BP Pemilu Pusat, 2. BP Pemilu Daerah, 3. BP Pemilu Cabang.
2. Dalam tahapan serta pengelompokan strategi kampanye partai di tingkatan cabang memiliki beberapa tahapan diantaranya : melakukan rapat kerja cabang kusus di tingkat cabang (rakercabsus), melakukan rapat kerja daerah kusus di tingkat DPD (rakerdasus), memili manager kampanye, menetapkan strategi kampanye partai, membentuk badan-badan dan juga sayap partai, melakukan penjaringan bakal calon, Menggerakkan semua elemen partai,

Menggerakkan kader, Menggerakkan badan-badan serta sayap partai, Menggerakkan pengurusan, Penetapan materi kampanye serta menetapkan target. Peran Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) di Asahan pada Pemilihan Umum tahun 2019 diantaranya Komunikator Politik dan Negosiasi Politik. Dalam komunikasi politik, komunikator politik merupakan salah satu faktor yang menentukan efektivitas komunikasi. Meskipun setiap orang boleh berkomunikasi tentang politik, namun yang melakukannya secara tetap dan berkesinambungan jumlahnya relatif sedikit. Walaupun sedikit, para komunikator politik ini memainkan peran sosial yang utama, terutama dalam proses opini publik. Dari tersebut tersirat adanya suatu proses dalam jangka waktu tertentu yang harus diikuti dengan strategi (akan diuraikan pada strategi organisasi). Pelaku negosiasi tersebut ialah yang biasa disebut sebagai negosiator politik. Kegiatan-kegiatan yang sudah PDIP laksanakan dalam proses pemekaran wilayah di Kabupaten Asahan digambarkan dalam fungsi komunikasi politik, maka proses *interest aggregation* berlangsung pada saat salah satu warga Kabupaten Asahan menyampaikan aspirasi mereka kepada salah satu anggota partai terkait yang diinginkan warga guna meningkatkan kesejahteraan dan proses *interest articulation* yang dilakukan adalah penekanan aspirasi yang pada saat itu. Kemudian PDIP membahasnya dalam forum partai dan mengolah aspirasi tersebut dan dirumuskan untuk disampaikan dalam rapat Dewan Pimpinan Cabang PDI-P Kabupaten Asahan. Selain itu PDIP melakukan sosialisasi melalui beberapa program rutin maupun insidental partai.

Kegiatan tersebut diantaranya kampanye kepada masyarakat, reses, temu rutin PAC, pengajian, kunjungan masyarakat dan dengar pendapat masyarakat dengan selalu menyelipkan tahapan-tahapan pemekaran wilayah, manfaat pemekaran, dan kesiapan daerah untuk mandiri. Ditengah menjalankan tugas utamanya sebagai wakil rakyat, PDIP juga melakukan hal tersebut guna menjaga eksistensi partai dimasyarakat. Kampanye merupakan sebuah tindakan untuk menjaga eksistensi dan memperkenalkan kepada masyarakat bahwa PDIP merupakan wakil yang layak untuk dipilih oleh masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian di lapangan maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi lembaga maupun peneliti yang selanjutnya, sebagai berikut :

- **Bagi Pihak Lembaga**

Seperti yang sudah di jelaskan, strategi pdi-p untuk merekrut pemilih muslim dalam kontestasi pemilihan umum yang di laksanakan pada tahun 2019 agar lebih efektif lagi dan bisa memenangkan kontestasi pemilihan di kabupaten asahan untuk pemilihan umum selanjutnya

- **Bagi Peneliti Selanjutnya**

Adapun beberapa saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti strategi pdi-p dalam menarik pemilih muslim di kabupaten asahan 2019 adalah :

1. Peneliti selanjutnya di harap untuk lebih banyak mengkaji sumber maupun referensi yang terkait dengan strategi pdi-p dalam menarik peemilih muslim di kabupaten asahan lebih baik dan lebih lengkap lagi.
2. Peneliti selanjutnya di diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan dan segala sesuatunya sehingga peneliti dapat dilaksanakan lebih baik lagi. peneliti selanjutnya di diharapkan wawancara dengan sumber yang bekompeten di strategi pdi-p dalam meanrik pemilih muslim di kabupaten asahan 2019



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN